



DECLARACIÓN

El Frente Amplio celebra el triunfo electoral de la fórmula presidencial del Movimiento Semilla, felicita a los electos Presidente Bernardo Arévalo y Vice Presidenta Karin Herrera que han de asumir funciones el 14.01.2024 y augura éxito a su gestión.

La ciudadanía guatemalteca se ha expresado soberana y democráticamente a favor de un cambio progresista en su país.

No obstante ello, ante las recurrentes maniobras impulsadas por operadores de sectores que han dominado históricamente a Guatemala sobre bases de racismo, violencia, impunidad y corrupción para desconocer la decisión ciudadana e impedir su cumplimiento, llama a las instituciones competentes de ese país a garantizar el respeto a tal pronunciamiento y una normal transición entre el actual y el futuro gobierno.

Asimismo, el Frente Amplio se mantiene alerta y exhorta a la comunidad internacional y a las fuerzas progresistas y de izquierda a mantenerse atentas y solidarias con la causa de la democracia, la justicia social, los derechos humanos, la transparencia y el desarrollo sostenible en Guatemala.

Una causa del pueblo guatemalteco, que hacemos nuestra.

MESA POLÍTICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 28 de agosto de 2023